加東の野球選手が全国大会で活躍



左から福本利揮、西谷光騎、廣岡黎、臼杵義之の各選手 みを話してくれました。

福本利揮さん(社中3年)、西谷光騎さん(社中3年)、廣岡 黎さん(東条中2年)、臼杵義之さん(社中2年)の4人が、兵 庫三木リトルシニアの一員として、8月1日から6日まで神 宮球場(東京都)などで開催された「第40回日本リトルシ ニア野球選手権大会 に出場されました。

チームは惜しくも1回戦で敗れたものの、試合に出場した 福本さんと西谷さんは、堅実な守備や好走塁でチームに貢 献。廣岡さんと臼杵さんも、声援でチームを盛り立てました。

3年生の福本さんと西谷さんは、「やはり全国大会はレベ ルが高い。高校でも野球を続けて甲子園を目指したいし とコメント。また、2年生の廣岡さんと臼杵さんは、「来年 こそ、先輩が果たせなかった全国大会1勝を」と意気込

甲子園でアナウンスを披露



小野高校3年生で放送部の 浜口愛子さん(上滝野)が、 甲子園球場で行われた「全 国高校野球選手権大会しの 司会を務められました。

浜口さんは、オープンス クールで部活動紹介をする 先輩に憧れて、放送部に入

部。今年6月に行われたNHK杯全国高校放送コン テスト県大会アナウンス部門で上位4人に入り、 司会者に選ばれました。

「思っていたより会場が広かったが、いい緊張 感でできた。『感動した』『涙が出てきた』と言われ、 気持ちが伝わったのかな」と笑顔。「まずは大学 に合格し、元気を与えられるようなアナウンサー を目指します」と話してくれました。

第6回加東市子ども会親善ドッジボール大会(8月4日開催)



【男子の部】

優 勝 下滝野チーム 準優勝 上滝野Aチーム 第3位 新町チーム

【女子の部】 優 勝 多井田チーム 準優勝 新町チーム

第3位 北野プリティーチーム

「人権文化をすすめる市民運動」ポスター・標語優秀作品

+===	- L	W. I. W. C
部門	氏名	学校·学年
ポスターの部	西川香織	鴨川小6年
	松本咲季	滝野東小5年
	石塚隆之助	東条東小3年
	石古彩乃	社中3年
	三村祐紀	滝野中2年
標語の部	吉村諒子	滝野東小6年
	岸本 希	東条東小6年
	西山太一	米田小6年
	常峰佑斗	滝野南小6年
	土肥成美	東条中2年

(敬称略)

社柔道少年団、県大会を制覇



加東市の少年柔道チーム「社柔道少年団」が、「第28 回兵庫県柔道整復師会少年柔道大会」で、3年ぶり7 回目となる団体優勝を果たされました。

また、同大会の個人戦でも、石田皇志郎さん(5年 生の部)が優勝、松岡大輝さん(6年生の部)と谷田 莞治さん(5年生の部)が準優勝されるなど、活躍さ れました。

なお、石田さんはこの優勝により、10月8日に講道 館(東京都)で行われる「第21回日整全国少年柔道 大会」に兵庫県代表選抜チームの一員として出場さ れます。ご活躍を期待しています。

陸上競技に親しむ一日

8月1日、兵庫教育 大学陸上競技場で 市内の小学生約210 人が参加し、加東市 陸上競技協会主催の 陸上競技教室が開催 されました。



長距離、走り高跳び、走り幅跳び、ハードルなどの 競技種目、低学年は陸上の動きを取り入れた「陸上 遊び」に参加し、元気いっぱいに汗を流しました。

~踊りや花火を堪能~ 市内各地で夏まつり



平池公園夏のフェスティバル

7月21日、平池公園夏のフェスティバルが開 催され、子どもたちによる演技や演奏、各種団 体による野外コンサートの後、総踊りや花火大 会が行われました。

また、8月1日には、東条湖特設会場を舞台に 加東市花火大会が開催されました。大勢の来場 者は、たくさんの夜店やステージショーを楽し まれたほか、東条湖面から打ち上がる8号玉花 火の美しさと迫力に、魅了されていました。



543-0387

加東市花火大会

~被災地・岩手の球児を招き熱戦~ 少年野球大会「尼崎東条杯」

8月11日に東条グラウンドなどにおいて、東日本大 震災で被災した岩手県陸前高田市の少年野球チーム 「米崎リトルスポーツ少年団」を招き、少年野球大会 「尼崎東条杯 | が開催されました。

同大会は、少年野球チーム「東条ジュニア(加東 市) | と「城内杭瀬ブレーブス(尼崎市) | による共催 で、阪神間や篠山市などの13チームが出場。大会前に は、出場チームにより、米崎リトルの交通費を捻出す るための募金活動も行われました。

また、大会終了後には、東条公民館で東条ジュニア 育成会主催の歓迎会が行われ、交流を深められました。選手宣誓をする米崎リトルスポーツ少年団の金野竜大主将



海釣りにチャレンジ



8月9日、平磯海づり公園(神戸市) で、加東市子ども会育成連絡協議会主 催の魚釣り大会が開催されました。

真剣な表情で釣り糸を垂らす子ども たちは、ベラや鰯などが釣れるたびに、 大きな歓声をあげていました。

道の駅とうじょうに農産物直売所が完成

8月8日、道の駅とうじ ょうに農産物直売所「コ しました。新店舗名採 用者への記念品贈呈や テープカットに引き続 き、店舗が開店するや いなや、店内は買い物 客で大賑わいしました。



オープンにあたっては、市内全域から出荷農家を募り、約70農 家に納品いただくことになりました。安全で安心なことはもち ろん、自然環境に恵まれた加東市ならではの、新鮮で美味しい野 菜や果物、米などが並びます。ぜひ、ご利用ください。

営業時間は9時から18時で月曜日定休、問い合わせは道の駅 とうじょう (**☎**47-2400) まで。

23